

Panistas apoyan al contralor

Escrito por Comunicado

Jueves 27 de Septiembre de 2012 16:51

+ También van por el PAN guaymense

GUAYMAS.- Una veintena de panistas se reunieron para dar su respaldo al contralor Héctor Hernández García, a quien el alcalde Otto Claussen Iberri otorgó ese cargo en un aparente esfuerzo de transparencia y acercamiento con todos los partidos.

Los panistas reunidos le pidieron cumplir “con la ley en la mano y con transparencia” y que haga lo que se espera de él.

En principio habló Oscar Acosta Castro, un ex dirigente del partido –del cual salió hace años—quien tomó parte activa en la convocatoria y quien enseguida presentó al ex aspirante a candidato a diputado local y a la alcaldía, Oscar González García, quien confirmó que el nuevo contralor se sumará “al nuevo rumbo para Guaymas” y dará certeza a los pasos municipales de tal forma que la ciudadanía confirmará que las cosas se hacen bien.

Y se destapa...

Oscar González anunció su intención de trabajar para llegar a la dirigencia del Comité Municipal Guaymas del Partido Acción Nacional.

Recibió un aplauso cuando lo anunció también a la asistencia a un “café de acercamiento” donde dijo que el presunto procedimiento de expulsión en su contra o de Héctor Hernández, no existe y solo saben del tema porque han “leído algo” en los periódicos.

Afirmó que el propio Juan Valencia, dirigente estatal, les ha confirmado que no hay proceso alguno en su contra y “hasta hemos llamado a Francisco López Lucero (Presidente del PAN en Guaymas) y no nos ha contestado el teléfono”.

Panistas apoyan al contralor

Escrito por Comunicado

Jueves 27 de Septiembre de 2012 16:51

Entre los asistentes estaban Lilia Mesa, Mirna Araujo, Antonio Cházaro, Esther Hernández, Rita Santana, José Luis Garibay, Teresa Díaz, e Irasema Amparo Ruiz.

HAY UN PROCESO

Francisco López Lucero insistió que sí existe un proceso de expulsión contra Héctor Hernández y también contra Oscar González.

Es por traición a principios y reglamentos del PAN por el actuar adverso en campaña, que habría favorecido al PRI, pero se agregan agravantes al aceptar su designación como contralor Municipal, para lo cual dijo López Lucero, debe solicitarse por escrito y tener una respuesta de igual forma, al partido y nunca lo hizo.

El presidente del Comité Municipal del PAN aseguró que eso “confirma la existencia de traiciones de militantes del PAN hacia el propio partido”.